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 O prefeito de Inajá 
Eduardo Cintra Lugli, mé-
dico (Dr. Eduardo) começou 
a impor o ritmo de sua ges-
tão administrativa, logo no 
primeiro dia de sua posse. 
No discurso o novo prefei-
to ressaltou que priorizará 
a saúde, educação e lutará 
para atrair empresas e gerar 
empregos.  “Na saúde tenho 
meta de acabar com a fila 
de pessoas que aguardam 

A posse de Dr. Eduardo e Cleber em Inajá 

consultas de especialidades 
em outros centros. 
 Nas creches estende-
rei o horário de atendimento 
das 6h às 18h. Quero pro-
porcionar mais qualidade no 
transporte dos alunos”, afir-
mou Dr. Eduardo. O chefe do 
Executivo explicou que a Pre-
feitura estará disponibilizando 
uniforme para os alunos da 1ª 
a 5ª série. “Minha intenção é 
conseguir outros benefícios à 

educação inicial, mas o tem-
po é muito curto e não será 
possível, realizar tudo o que 
pretendo neste ano. Porém, 
já determinei melhor qua-
lidade na merenda escolar, 
com variedade no cardápio 
dos alunos que iniciarão o 
ano letivo”. 
 O novo prefeito in-
formou que também atuará 
intensamente para atrair em-
presas e com isso vai gerar 

empregos para os moradores 
de Inajá.  “Já tive reuniões 
com empresários que estão 
dispostos a investir em nos-
so município, nos próximos 
dias, estarei indo  até o 
Sebrae  e pedir auxílio para 
atrair investidores.” 
 O vice-Prefeito  Cle-
ber Geraldo da Silva, que 
já tem experiência adminis-
trativa, e que há anos vem 
desenvolvendo atividades pú-
blicas no município, portanto 
conhecedor  dos problemas 
crônicos de Inajá, disse que 
nos próximos dias a Prefeitura 
estará promovendo um muti-
rão de limpeza na cidade. O 
objetivo é melhorar o aspecto 
visual dos locais públicos 
e também combater o mos-
quito transmissor da dengue. 
Cleber estará desempenhando 
atividades junto ao Paço Mu-
nicipal e garante promover 
reforma bem profunda no 
departamento de obras, além 
de tornar o Paço Municipal 
mais acolhedor. 
 POSSE - A posse dos 
novos  gestores e da nova Câ-
mara de Vereadores de Inajá, 
realizou-se no Clube Social e 
Paulo Fernandes Rodrigues, 
por ser vereador o mais idoso, 
presidiu a sessão, convocan-
do os demais a comporem a 
mesa: Elias Pereira da Silva, 

Francivanda Ferreira Lima, 
Genilza Queiroz, Gilvani 
Francisco dos Santos, José 
Ailton de Souza, José Fausti-
no, Marcos Antonio Valério e 
Valdir Antonio da Silva. Que 
após prestarem juramento, 
foram declarados empossados 
no cargo de vereadores. 
 Quando então foram 
convidados o Prefeito eleito 
Eduardo Cintra Lugli e o 
Vice-Prefeito Cleber Geraldo 
da Silva também a prestarem 
o juramento. 
 Alcides Elias Fernan-
des, ex-prefeito; Daniel Oli-
veira de Jesus, ex-secretário 
de Educação e a funcionária 
da Contabilidade da Prefei-
tura, Ana Paula  de Olivei-
ra estiveram ao microfone, 
apresentando  uma síntese da 
prestação de contas do man-
dato que extingue.  
 O Prefeito empossa-
do, Eduardo solicitou com-
preensão da população para os 
primeiros dias de seu governo, 
que com sua equipe estará pla-
nejando o que de melhor pode 
oferecer à população, pro-
metendo comprometimento, 
honestidade e trabalho. Quer 
contar com a ajuda do Legis-
lativo e do povo, que deverá 
indicar prioridades, pois está 
disposto a empregar correta-
mente o dinheiro público.  

 Doutora  Rober ta 
Dantas Lugli, Presidente do 
Partido Republicano Bra-
sileiro (PRB) e  primeira 
dama, disse que não medirá 
esforços para estar junto com 
seu esposo, auxiliando-o no 
que for possível. 
 Após a posse dos 
dois poderes, houve eleição 
da nova Mesa Executiva, 
sendo apresentadas duas 
chapas, cada vereador se 
dirigiu à tribuna e decla-
rou em aberto o voto, de 
forma transparente e única 
na região, sendo escolhida 
a Chapa 1 por cinco votos 
contra 4: José Ailton de 
Souza,  Presidente;  José 
Faustino, Vice-Presidente; 
Elias Pereira da Silva, 1º Se-
cretário e Gilvani Francisco 
dos Santos, 2º Secretário.

 Diferentemente de 
outros municípios da região 
que realizaram as posses dos 
eleitos no domingo pela ma-
nhã, em Jardim Olinda a ceri-
mônia aconteceu exatamente 
a  zero hora do primeiro dia do 
ano de 2017 nas dependências 
do novo prédio do Legislativo 
Municipal que está localizado 
na continuação da Avenida 
Tiradentes,  nas proximidades 
do Bairro Recanto Piracema 
do Paranapanema. 
 A cerimônia foi as-
sistida no novo plenário da 
câmara municipal  com capa-
cidade para 75 pessoas senta-
das, deixando muitos popula-
res na parte externa do prédio 

Festa cívica na posse dos eleitos em Jardim Olinda
dado a grande quantidade de 
pessoas para acompanhar o 
ritual que  foi constantemente 
ovacionado por jovens em sua 
grande maioria.  
 A vereadora Fátima 
Izabel Martin Gomes, a me-
nos jovem dos vereadores 
presidiu o início da sessão, 
com a presença dos demais  
vereadores eleitos: Advaldo 
Felício dos Santos, Cícero 
Carlos dos Santos, Elizabeth 
Carneiro de Moura Silva, 
Lucineide de Souza Soares, 
Milton Ferreira do Nascimen-
to, Jeferson Aparecido Varoni, 
Izilda Porto Reis Pacheco e 
Nelson Rodrigues Gomes, 
que após prestarem juramento 

foram devidamente empossa-
dos.
 Passando à vota-
ção que elegeu a nova mesa 
diretora, assim composta: 
Elizabeth Carneiro de Moura 
Silva, presidente; Lucineide 
de Souza Soares, vice-pre-
sidente; Milton Ferreira do 
Nascimento, 1º secretário e 
Cícero Carlos dos Santos, 2º 
secretário.
 Em festa, entre gritos 
e aplausos os presentes rece-
beram a prefeita, professora 
Lucimar de Souza Morais 
Assunção e o vice-prefeito, 
Denny Anderson de Olivei-
ra. Público que não poupou 
aplausos diante dos novos 
mandatários do município que 
sob juramento foram empos-
sados. 
 A prefeita Lucimar 
fala da honra em ser a prefei-
ta de sua cidade, esperando 
que a partir deste dia, todos 
lutem para não desistir dos 
seus ideais, que irá perseve-
rar e lutar pelo que acredita, 
especialmente por ser agora 
depositária da esperança de 
tanta gente, levando consigo o 
sonho de todos os moradores 

de Jardim Olinda. Porque ela, 
Denny e o legislativo agora é 
como se fossem condutores 
de um vôo da esperança que 
conduzirão tantos sonhos de 
sua gente. 
 Quer administrar de 
forma justa e que está pronta 
para honrar a confiança, jun-
tamente com os vereadores 
que foram eleitos. Conta com 
quem estará com ela, secre-
tários e servidores públicos e 
também com o povo e que nos 
próximos quatro anos possa 
agradecer a Deus, de cabeça 
erguida pelo dever cumpri-
do. 
 O  Vi c e - P r e f e i t o 
Denny em sua fala conclamou 
a união entre todos para um 
governo voltado para todos. 
Fala ser  esta,  uma noite de 
agradecimento, mas também 
do que muitos esperam dessa 
nova administração, que  nós, 
os eleitos consigamos  atender 
os anseios de todos os habi-
tantes de Jardim Olinda.


